

ture : *Consummatus in brevi explevit tempora multa*. L'orateur appuya surtout sur le zèle que déploya le défunt dans la campagne de tempérance à Thetford et dans la formation de l'Union catholique des Ouvriers mineurs de Thetford.

La dépouille mortelle de feu l'abbé Proulx a été inhumée dans le cimetière de Saint-Maurice de Thetford.

Profession religieuse. — Mardi dernier, le 10 juillet, au couvent des Sœurs de Notre-Dame du Perpétuel Secours, M. l'abbé J.-C. Nadeau, aumônier de la communauté, présidait une profession religieuse, assisté de MM. les abbés L.-R. Morissette, curé de Loretteville, et Soucy, curé de St-Ludger.

Le sermon a été donné par M. l'abbé Morissette.

Ont revêtu le saint habit : Marie-Anne Gagné, en religion sœur Marie-Hermine de Jésus, et M.-Poméla Fortier, en religion sœur Ste-Aimée des Anges, toutes deux de St-Isidore de Dorchester ; Geneviève Lessard, en religion sœur St-Amédée, de Ste-Justine ; Marie-Antoinette Pâquet, en religion sœur St-Charles-Aimé, de St-Ambroise de Loretteville ; Léonide Roy, en religion sœur St-Philippe de Néri, de St-Vallier ; Marie-Jeanne Label, en religion sœur St-Tharcisius, de Ste-Perpétue de l'Islet.

Ont émis les premiers vœux annuels : sœur St-Maurice, née M.-Joséphine Côté, de St-Paul de Montmagny ; sœur St-Romuald, née Juliette Lamontagne, de l'Immaculée-Conception de Montréal ; sœur Frédéric, née Marie-Anne Lessard, et sœur Ste-Geneviève, née Élise Lessard, toutes deux de St-Frédéric de Beauce ; sœur Marie de la Présentation, née M.-Virginie Rouleau, et sœur Marie du Bon-Pasteur, née Mathilda Grenier, toutes deux du Sacré-Cœur de Jésus de Beauce ; sœur St-Odilon, née Marie-Hermidas Pâquet, de St-Ambroise de Loretteville ; sœur Marie-Édouard, née Aubella Lapierre, et Marie du Calvaire, née Lucia Lapierre, toutes deux de St-Sébastien ; sœur Marie de la Garde, née Violette Kelly, de Toronto.

Cérémonie de vêtue. — Vendredi dernier, le 13 juillet, à trois heures de l'après-midi, Mgr Rouleau, principal de l'École normale Laval, a présidé, à l'Hospice des Sœurs de la Charité de Québec, une cérémonie de vêtue. Il était assisté de M. l'abbé Perron, aumônier de la communauté, et de M. le chanoine Gagné.

Ont revêtu le saint habit : Alice Dufault, de Fall River, en religion sœur Marie-Vianney ; Marie-Bertha Poirier, de St-Joseph, Beauce, en religion sœur Sainte-Lucie ; Clara Turcotte, de Ste-Rose de Watford, en religion sœur Saint-Évangéliste ; Augustine Dorval, de St-Sébastien, en religion sœur Saint-Marcellus ; Ernestine Morisset, de St-Charles, en religion sœur Saint-Diogène ; Marie-Laure Caron, du Cap St-Ignace, en religion sœur